住友化学 News Release

2024年4月1日

岩田 圭一 社長 クリエイティブスタッフ入社式訓示 (要旨)

本日、入社の日を迎えられた皆さんを心から歓迎する。

今、世界はコロナ禍からの再スタートを本格化している。皆さんが活躍する舞台となる当社は、 業績の V 字回復、そして、10 年後、20 年後もグローバルに存在感を示し続ける企業であるための 構造改革を本格的にスタートさせている。いずれも新しい社会、新しい会社を目指す重要なタイミ ングにある。

中長期の社会の変化に目を転じると、カーボンニュートラルの目標年やデジタル技術の進展によるシンギュラリティ(技術的特異点)の到来は決して遠くない未来であり、皆さんが社会人として成長し、企業や社会の中核を担う立場となる時期と合致する。化学は温室効果ガスの排出産業である一方で、温室効果ガスを削減する技術で社会に貢献することができる産業でもある。さらに、化学会社が持つ豊富なデータの利活用を進め社会に提供することは、新たなビジネスチャンスにもなり得る。

こうした GX や DX のトレンドにおいて、皆さんが未来へ至る道筋を作り出し、一人ひとりが主 役となって実現していくことを期待している。

会社生活では、二つのことを意識し、行動するようにしてほしい。一つは、住友化学という大きな舞台で各々の役を演じながら、皆さん自身が成長することだ。当社が長きにわたって蓄積してきた技術や商流、国内外の豊富な人脈、信用力と組織力を基盤とすることで、仕事を通じて社会に良いインパクトを与え、やりがいを感じてほしい。もう一つは、「安全をすべてに優先させる」という理念・文化、コンプライアンスの重要性を十分に理解し、自らの意志を持って行動することだ。

最後に、皆さんが、社会人として、また企業人として、長く充実した人生を過ごされることを祈 念し、お祝いと歓迎の言葉とする。

以上